

Ibagué

Riesgoso poste de energía en el barrio Restrepo casi ocasiona tragedia

.

.

.

.

.



Crédito: **Hélmer Parra / EL NUEVO DÍA** Una vivienda casi sufre el impacto del poste de energía.

Contenido Exclusivo

Mar, 18/10/2022 - 07:00

Luego de intervenciones sobre la malla vial del barrio Restrepo, un poste de energía cedió ante la debilidad del pavimento que lo sostenía, lo que ocasionó que se inclinara y así, comprometiera la integridad de una vivienda.

PUBLICIDAD

Esté bien informado con El Nuevo Día en Google News

En diálogo con el presidente de la JAC, Noel Roa, precisó que durante varios días, se estuvo haciendo requerimiento a la empresa de energía Celsia para solucionar la dificultad, hecho que tuvo múltiples prórrogas hasta antes del suceso.

“Estamos en un proceso de pavimentación de la vía entre las calles 42 y 44. A raíz de las excavaciones que se hicieron para adecuar el terreno, un poste con cuerdas de mediana tensión se trató de caer hacia al frente de una vivienda pero no alcanzó a suceder, si no hubiera sido una tragedia bastante compleja”, indicó Roa López.

Además, el líder cívico comentó que, alrededor de ocho personas habitan la casa que quedó en riesgo.

“Hace ocho días pasamos el reporte a Celsia. Siempre decían que en 24 horas reparaban pero nunca sucedió. Luego volvimos a pasar una petición y, transcurrido el día, tampoco pasó nada”, apuntó el líder barrial.

“Hasta anoche que el poste cedió, el daño fue grave y la gente debió evacuar sus viviendas por el peligro que representaba. En este momento ya hay funcionarios de Celsia con grúas para solucionar el problema”, apostilló Roa López.



del andén quedó afectado por el acontecimiento.

Tras ceder el poste de energía, parte

DATO

Al cierre de esta edición, no se logró establecer si finalmente el poste de energía fue intervenido en su totalidad por la empresa Celsia.